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 会長あいさつ   会長 望月秀則 

皆さん、こんにちは。来週

は最後の例会になります。

明るく、楽しく、爽やかな

例会にしていきたいと思っ

ています。今日は、１年を

反省して振り返ってみる例

会です。 

思い起こせば、一年半前にゴードン R マッキナリーRI 会

長の「世界に希望を生み出そう」のテーマのもとわがクラブ

では「明日への希望、一歩前へ」を決めました。止まらな

い戦争、コロナの影響がある中で、こちらのテーマにしまし

た。理事も先頭に立ち会員に浸透するように努めて参り

ました。その一つとして昨年の今頃、委員長会議を開催

致しました。可能な限りそのポリシーを話させて頂きました。

そのせいか、自分自身では 80 点という合格点を与えた

いと思っています。100％は難しいです。この一年の中で、

長泉RCとの交流、女性部会での新たな事業、また、４

クラブ合同例会の主管等、たくさんの事業がありました。

今後とも自信をもって胸を張っていけるクラブになったと思

っています。次年度は新しいRI会長であるステファーアー

ティック会長のテーマ「ロータリーのマジック」です。ドミニカ

共和国で水の浄化事業での出来事だそうですが、汚れ

た水が浄化器を通すときれいな水になったことから現地の

子供がそれを「マジック」と呼んだことからテーマを決めたよ

うです。ロータリーの機会を通じていろいろなことと出会い

ます。より積極的にかかわることによって素晴らしい機会

になるのではないでしょうか。 

本日の例会よろしくお願いいたします。 

 

 幹事報告   幹事 桑島昌子 

 第 7 グループガバナー補佐 前田利和様並びに IM

実行委員長 竹田一則様よりインターシティーミーテ

ィング出席に対しお礼状 

 6月 15日（土）第 7 グループ会長・幹事会が恵庭

で開催され、望月会長、桑島幹事、臼田次年度会

長、本村次年度幹事、四方ガバナー補佐エレクトで

出席してまいりました。 

 ロータリー米山記念奨学会「ハイライトよねやま」 

 伏木千幸会員より、退会届が提出されました。６月

30日付退会を承認。 

 高塚信和会員身分をシニア会員から名誉会員に変

更。退会申し出がありましたが、チャーターメンバーで

あり初代会長であり多くの功績を残されたことから、理

事会で検討し次年度から名誉会員と位置付けます。 

 

 各委員会報告・連絡 1 

次期第 7 グループガバナー補佐 四方信次 

IM の日程がほぼ決まりました。６月 7日（土）ホテルグ

ランテラス千歳を会場に、午前中はシャムロックカントリー

俱楽部でのゴルフを仮予約しています。皆さんのご協力

よろしくお願いします。 

 

親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎 

最終例会が来週 25 日

（火）にありますので、ま

だ出欠を記入されていな

い方は、ご協力よろしくお

願いします。 

 

 

 

例会出席状況（2024 年 6 月 18 日） 

会員数 43名 

会員出席者数 20名 

欠席者数（内：無断欠席） 20（3）名 

出席計算に用いた会員数 40名 

出席率 50.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0名 

出席者数総計 20名 

 
前回例会 確定出席率（2024 年 6 月 11 日） 

確定出席率（MU 含む） 50.00％ 
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〒066-8520 北海道千歳市本町 4丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail. membership-office@ccrc.jp   URL. https://ccrc.jp   Facebook. https://www.facebook.com/chitosecentral/ 
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女性部 部長 村上英恵 

昨日、ナプキンの追加依頼がきました。北斗中学校と富

丘中学校です。使い方に

関しても、変な感じで足り

なくなっているのではなく、

節度を持って使って頂いて

いるという枚数でした。引

き続き活動していきたいと

思います。それに関して、

学校に近い方に頼む事があるかもしれないので、ご協力

をよろしくお願い致します。 

 

 ニコニコボックス 2  

ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

けん引免許を取得し車両に関する５つの免許を網羅、

ニコニコ目標達成のためになど皆様ありがとうございました。 

村上英恵会員、望月秀則会員 

 

 

 本日の例会プログラム 1 

通常例会 

「今年度の活動報告②各理事、地区委員」 

担当：理事会（進行担当：幹事 桑島昌子） 

 

 RI2510地区委員の活動報告 1 

RI第 2510 地区ロータリー情報・ICT 委員会 副委員長 坂井治 

本年度は副委員長として大坂委員長をバックアップして

まいりました。委員会の活動としては下期に入ってから４

回のオンライン座談会を開

催しました。そのための事

前の準備のための委員会

や正副委員長会議などは

別添資料の通りです。資

料提出が５月末になって

いますが６月にも数回の

委員会打ち合わせと座談会を行う予定です。第二回の

座談会は下記案内文のように行われセントラルからは本

村会員が参加されました。 

 

Zoomによるロータリー情報座談会「語らいの場」 

◼ 日時 4月 10日 19時から 20時 zoom によるオ

ンライン座談会（20 時から 30 分程度フリーディスカッションタイ

ムを設けます） 

◼ 参加対象 各クラブ３名程度 

1. クラブ会長エレクト 

2. クラブロータリー情報委員長（または情報担当をされる方） 

3. 地区ロータリー情報 ICT 委員会委員（該当クラブ委

員以外もご参加ください） 

◼ テーマ 後日ご案内いたします。 

2023-2024 make up及び地区委員会 活動記録 

2023 年  

7 月 25 日 地区ロータリー情報 ICT 委員会 (19 時) 

zoom 

7 月 6 日 地区ロータリー情報 ICT 委員会 正副打ち合

わせ(20 時) zoom 

７月 13 日 地区ロータリー情報 ICT委員会(19時) zoom 

10 月 15 日 地区大会ブース設営及び運営 

11 月 7 日 地区ロータリー情報委員会(19 時) zoom 

11 月 9 日 地区ロータリー情報委員会(19 時) zoom 

2024 年  

2 月 17 日 地区ロータリー情報 ICT委員会(19時) zoom 

2 月 25 日 地区ロータリー情報 ICT委員会(19時) zoom 

4 月 4 日 地区ロータリー情報 ICT委員会(19時) zoom 

4 月 10 日 Zoom 座談会 千歳セントラル・札幌西北・

小樽南(19 時) zoom 

5 月 9 日 地区ロータリー情報 ICT委員会(19時) zoom 

5 月 21 日 Zoom 座談会 赤平、由仁、江別 

(19 時) zoom 

6 月 13 日 Zoom 座談会 江別・様似・苫小牧東 

(19 時) zoom 

 

RI 第 2510 地区財団奨学金・フェロー委員会 委員 大下和志 

昨年、出村知佳子ガバナーエレクトより、セントラルから

人数が足りないということで、急遽私が就くことにさせて頂

く事になりました。全く地区の事はやったことがないので、

今回初めて会議に出させ

て頂きました。特に奨学

金委員会は、将来のある

若い方達が海外へ留学

してやりたい事をお助けす

る委員会です。それに対

してお金を出します。将来

がかかっている彼らの面接を行うのが我々の仕事です。

Zoom で面接をしましたが、一言一句聞き逃さないよう

に、提出書類も事前に目を通して、彼らがどうやりたいか、

ロータリーの目的に合っているかどうかを判断するので、

中々頭を使う委員会だと思いました。一緒の委員の先

本日のニコニコ BOX 合計額 11,000円 

今年度 累計額 1,189,000円 
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生大学教授がいらっしゃったので、大きな判断は先生方

にお任せして、我々は、人柄を見る形で出席しました。

今回、昨年選出した方が行く事になりましたが、一人だ

けロータリーの目的に合わないという事で、RI から撥ねら

れました。それも含めて来年も一生懸命やってほしいと出

村ガバナーエレクトからお達しがありました。我々ももっと

勉強して、将来ある若い子達を助けられるような委員会

活動が出来ればと、今年も務めることになりました。あり

がとうございました。 

 

RI第 2510 地区国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口 廣 

（代読：桑島幹事） 

当クラブには  2005年より事業に参加して頂きまして誠

にありがとうございます。今年度 2510地区は 30 クラブ

が事業に参加し、クラブ事業費 166 万、地区補助金

135万、特別地区資金 125万 計 426万、3340地

区タイ.バンコク 3350 地区タイ.ノンカイから 417 万円 

合計約 843 万円の事業費で 水と衛生、環境事業、

教育事業、奨学金事業が展開されてきました。また、カ

ンボジアにも 2019-20 年度から人道支援事業が展開

されています。事業を展開するなかで最も重要な事が検

証でありまして、現地のロータリアン、子供達や先生、現

地の人々と事業の完成と成果を共に喜び合う事が大事

だと思います。昨年の 11月 1日から 5日間の日程で、

ロータリアン 13名、ローターアクト 2名で、事業が展開さ

れたタイ.ノンカイ地区に検証ツアーが実施されました。皆

様方の温かいご支援、ご理解が国境を越えた海の向こ

うで大きな力になっている事を実感してきました。こうした

事業も毎月の委員会で現地のロータリアンと連絡を取り

合い事業が計画されて行きます。恵まれない子供達の

ために、引き続き事業の参加を宜しくお願い致します。あ

りがとうございました。 

 

 各理事の活動報告 1 

直前会長 大下和志 

今年度は直前会長として理事会や奉仕プロジェクト委

員会に携わらせて頂きました。今年度の理事会メンバー

や奉仕プロジェクトの各委員長、委員の皆さんが活発に

動きとてもいい状態で今年度は進行したと思います。 

担当の理事としてどの程度お手伝いできたかはわかりま

せんが、無事に今年度が終わる事と会長、幹事及び各

委員長の活動に敬意を表して今年度の活動報告とさせ

て頂きます。 

 

副会長 高野 悠（代読：桑島幹事） 

今年度１年間副会長をさせて頂きました。 

今年は物価高騰など社会情勢が著しく変化する年でし

た。ラピダスなどの千歳進出があり、今まで以上に忙しい

企業が増えてきたと思います。その中での活動でしたので、

なかなか思うような活動はできなかったと思います。まだま

だいろんな課題が残ったと思います。少しでも解決できる

よう来年度も頑張ります。皆様お疲れ様でした。 

 

会計/女性部部長 村上英恵 

会計を１年間担当させて頂きました。殆ど会計らしい仕

事は出来なかったのですが、クラブの運営費につきまして、

全部とは言えないですが、

ざっくりとした流れを理解出

来たと思っています。理事

会については、全て出席で

きたと思っています。中々

発言する事は出来なかった

のですが、運営の仕方や

予算の振り分けの考え方など様々な事を学ぶことが出

来ました。 

女性部会について、「生理と心のケア」と銘打ち、学校の

トイレに生理用品を設置する事を目標に一年間活動致

しました。女性部会のみならず、クラブの皆様のご協力と

教育委員会のお力添えを頂き、初年度は市内４中学

校のトイレに設置をする事が出来ました。ご協力ありがと

うございました。次年度につきましても、引き続き設置は

続ける予定で、養護部会の今年度最初の会合にて、

設置の範囲を協議してくださる事になっています。次年

度につきましては、女性部会という枠組みが解消され、

社会奉仕委員会の中の一つの事業としての扱いになり

ます。引き続き私や桑島会員が中心となって活動してい

きますので、ご理解ご協力をよろしくお願い致します。一

年間大変でしたが、無事に役割を終えることが出来まし

て、ほっとしています。非常に有意義な一年となりました。

ありがとうございました。 

 

会長エレクト 臼田 暢 

今年度会長エレクトとして、ロータリーの基本理念・知識

そしてクラブの運営状況など、いままで勉強不足だった事、

反省する事を感じている

現在です。この一年で、

RLI 研修セミナーが 3 回

あり、受講させて頂きまし

たが、8：30～17：00

迄 Zoom でのディスカッシ

ョンで他クラブの例会のあり

方・事業等お話が出来、大変参考になりました。このセ

ミナーは、会長エレクトだけではなく、どなたでも受講でき

るので、事務局にお申し出頂ければと思います。 
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次年度は、来月からのスタートですが、年会費の値上げ

があり会員の皆様には、ご負担をお掛けしますが、ご理

解をお願いします。私と本村幹事予定者がクラブ運営・

事業に関して打ち合わせを万全の体制で進めています

ので、ご協力・ご支援をお願いし、次年度の地域社会へ

の奉仕活動に努めたいと思います。 

 

副幹事 本村信人（代読：桑島幹事） 

本年度、副幹事を務めさせて頂きました。 

数回、幹事の代行をさせて頂きました。活動の中心は、

やはり次年度へ向けての準備が中心となりました。今ま

で知らなかった、自分事ではなかったクラブの運営がだい

ぶ頭に入ってきたものと思います。 

また、委員会も担当させて頂きました。委員会の活動を

見守ってきましたが、委員会活動について理事会での側

面支援や直接的な支援が、なかなか取れなかったことが

反省として残りました。 

今年度の活動を次年度に最大限活かしていきたいと思

います。一年間ありがとうございました。 

 

幹事 桑島昌子 

今年度は望月会長の活動方針の下、多くの事業が計

画されました。クラブメンバーの多大なる協力を頂きロー

タリーふれあい農園、ロータ

リーサンタ千歳、静岡県長

泉町へ行き、友好クラブの

長泉ロータリークラブとの合

同例会と研修も無事に終

えることができました。そし

て新たに女性部が組織さ

れ、その事業として生理用品を市内の中学校へ寄贈す

ることができました。幹事として村上部長をサポートし、次

年度へも継続できる事業ができたことはクラブとしても新

たなる大きな活動となりま した 。また 、 ク ラブの

Facebook ページに例会や事業の様子を欠かさず投稿

し、公共イメージに繋がる努力も致しました。東京紀尾

井町ロータリークラブへ当クラブ幹事としてメイキャップで

訪問したり、宮城県佐沼ロータリークラブからもメイキャッ

プで来られたりと、今まで交流がなかった他クラブとの交

流も行いました。そして今年度の全 35 回例会プログラ

ムを無事に行い、幹事としてグラブ運営に尽力できたこと

は私自身においてもとても勉強になった一年でした。 

 

 担当委員会の活動報告 1 

出席、ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

出席委員で会員皆さんの顔と名前が一致するようになり

ました。入会して日が浅い人は名前、顔を覚えるいいチ

ャンスの委員でした。 

副委員長の藤本会員、髙橋会員も 1 年間いろいろな

場面で助けていただきありがとうございました。 

ニコニコ箱委員は会員皆

様の協力で目標金額

100 万円を達成すること

ができ、年度終りで 120

万円目標に変更になりま

したが、達成できそうな見

込みです。 

反省は沢山人数が集まる例会時、金額が合わないこと

がありましたので、ニコニコして頂く方は金額と名前を委

員に事前に伝えていただけると良いと思いました。 

 

 次回例会案内  幹事 桑島昌子 

次回例会は、6 月 25 日（火）、親睦夜間例会

「2023-2024 年度最終例会」。担当は親睦活動委

員会。開会点鐘 18 時 30 分。会場はホテルグランテラ

ス千歳です。 

 

 SCHEDULE1 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 

25 日 
親睦夜間例会「2023-2024 年度 最終例会」     
※会員家族出席例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎] 

7 
月 

母子の健康月間 ■RID2510 クラブ活性化ワークショップ ■親睦例会
「ラム＆ビール in ハウベ」（千歳 RAC合同） 

２日 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事、地区委員の活
動方針」     [担当/理事会(進行担当/幹事 本村信人)] 

９日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」     
[担当/理事会(進行担当/幹事 本村信人)] 

16 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

23 日 
移動親睦夜間例会「ラム＆ビール in ハウベ」 
例会場/キリンビアレストランハウベ ※千歳 RAC 合同
例会 [担当/親睦活動委員会 委員長 石川貴美子] 

28 日 
RI 第 2510 地区クラブ活性化ワークショップ（旧会員
増強セミナー） 

30 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ「市民
納涼盆踊り出店事業」支援 ■親睦例会「納涼例会」 

6 日 通常例会「会員卓話」 [担当/未定] 

13 日 休会（定款第 7 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

20 日 例会日変更（8 月 23 日） 

23 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳市民納涼盆踊り」  
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※合わせてポリオ街頭募金も行います 
※例会のみ飲食はありません 
[担当/ロータリー財団委員会 委員長 岩下誠/親睦活動委員会 
委員長 石川貴美子] 

27 日 
通常夜間例会「会員拡大」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 髙木昌人] 


